



Demanda Marcela Guerra cero tolerancia a la violencia como condición de una paz sostenible



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, demandó cero tolerancia a la violencia, como condición para una paz sostenible. Al participar en la asamblea 148 de la Reunión Interparlamentaria en Ginebra, en representación del Congreso Mexicano, la Presidenta sostuvo que la paz sostenible significa tolerancia cero para la violencia contra las mujeres en las familias, en las comunidades, en las escuelas y en los ámbitos laboral, político, económico y cultural; enfatizó que: “En México la preservación de la paz es una prioridad nacional y la estamos construyendo día a día a través de la paridad, la inclusión y la diversidad”.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4168?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4168&authkey=!ABNQgzRBt718_cw&ithint=video&e=xNoqOQ